

総務部

コロナ禍でも6000枚を寄贈

10-100(テン・ハンドレッド)プロジェクト

清掃活動への参加者10人ごとに100人分の贈り物をプレゼントする10-100プロジェクト。2021年は、昨年に引き続き、緊急事態宣言などにより清掃活動がなかなか実施できない状況でしたが、一部の事業所と関係会社においては、感染対策を行いながら清掃活動を実施いたしました。

また、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数が大幅に減少はじめた11月以降は、自粛していた事業所も清掃活動を再開され、昨年よりも多い累計680人の方に参加いただきました。ご参加いただいた方々には、心よりお礼申し上げます。

贈り物のクリンゼン（抗菌・抗ウイルス機能纖維加工技術）タオルハンカチは、

今年も数量限定となりますが、昨年よりも1000枚多い6000枚を準備し、高齢者や子どもたちの安心・安全に少しでも役に立てもらうべく当社創業の地である倉敷市と本社のある大阪市、そして熊本事業所がある熊本県菊池市に寄贈。また、当社と関係の深い同心幼稚園や倉敷中央病院、石井記念愛染園などの関係施設へも寄贈しました。

昨年は、感染予防のため、徒歩で各施設へ直接訪問す

ることができませんでしたが、今年は園児たちの希望もあり、

皆さんのご協力をよろしくお願ひします。

（コーポレートコミュニケーション課
吉田 雅也 記）



技術研究所

本県菊池市に寄贈。また、当社と関係の深い同心幼稚園や倉

今年も各所へ寄贈